

Tonehat ist eine Band aus Mannheim/Ludwigshafen um das Produzententeam Markus Rosenkranz/Mathias Schneider und die Sängerin Ruby Lemac als kreative Masterminds.

Im Sommer 2011 erscheint mit „Running in the family“ bereits der 4. Longplayer mit weiteren 13 tollen Songs aus eigener Feder. Der rote Faden der bunten Mischung aus Pop, Soul, Funk und Blues sind dabei die eingängigen Melodien, die funky Chords und Grooves und die mitreißende Horn-Section der Extraklasse.

Die durchweg mit Vollblutmusikern bestens besetzte Band bringt auch Live jedes Publikum zum Ausflippen. Es sind die tollen Songs, die Spielfreude und die Energie der Band, die sich vom ersten Takt an auf das Publikum überträgt und es zum Tanzen und Mitsingen bringt. Live ergänzen Tonehat das Programm dabei gerne um ausgewählte Songs namhafter Pop & Soul-Künstler wie Adele, Alicia Keys oder Lutricia McNeal, die sich nahtlos in das Set einfügen.